

***Meeraner SV – SpG Jöbnitz/Syrau 2:1 (1:1)***

Aufstellung: N. Hammerschmidt, L. Tödtmann, M. Vogel, N. Steinkampf, B. Lepke, F. Stein, K. Oertel, T. Welsch

Eingewechselt: T. Haas

Spielbericht:

Aufmerksame Leser dieser Berichte, werden immer wieder dasselbe merken. Gut gespielt und leider keine Punkte. So war es auch dieses Wochenende beim Auswärtsspiel in Meerane.

Das Spiel plätscherte in den ersten Minuten so dahin, bis wir das Zepter übernahmen.

Der Ball wurde gut in den Reihen gehalten und der Gegner kam zu keinen Chancen, da die Stürmer bei unseren starken Verteidigern abgemeldet waren. Ein Dank an Kevin und Basti für ihre Unterstützung. So fiel das 1-0 für die Platzherren quasi aus dem Nichts. Doch wir wirkten nicht geschockt und spielten unseren Stiefel weiter. Den längst fälligen Ausgleich erzielte Lorenz mit einem sehenswerten Freistosstreffer. So ging es mit dem Remis in die Pause.

In Halbzeit zwei wurden leider gute Chancen nicht genutzt und Meerane machte überraschend die erneute Führung. In den letzten Minuten wurde verzweifelt aber nicht planlos angerannt, doch es wollte kein Treffer für uns fallen.

-

### Fazit:

Ein Dank gilt den Spielern, die den Weg mit auf sich genommen haben, aber leider nicht zum Einsatz kamen.

Die kämpferische und spielerische Leistung an diesem Tag war zur großen Zufriedenheit der Trainer. Es gilt nun die Köpfe nicht hängen zu lassen, an unsere Stärken zu glauben und mit etwas Glück (welches an diesem Wochenende auf Meeraner Seite stand) Punkte einzufahren.

Sascha Göhring